
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Sabesp visando
tomar as devidas providências em relação
à falta de água nos bairros Jardim Vila
Rica e Vila João Ramalho.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEIRO à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo – Sabesp, tomar
as devidas providências em relação à falta de água constante nos bairros Jardim Vila Rica e
Vila João Ramalho, Santo André.
 
Justificamos a presente propositura, tendo em vista que o problema persiste há mais de 15
dias, ocasionando prejuízos aos comerciantes e transtornos à população do local, incluindo
os estudantes das escolas da região, que estão tendo as suas aulas suspensas com
frequência devido aos constantes problemas de interrupção no fornecimento de água.
 
 
Ciências: 1) BENEDITO BRAGA - Diretor Presidente Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - SABESP
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de novembro de 2019.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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